

Ferrari amenaza con despertar en Barcelona

Por Sergio Álvarez



La actuación del equipo italiano durante el viernes del Gran Premio de España, les invita a ser más optimistas que en ninguna otra carrera. Veamos qué motivos tienen para estar tan contentos...

“El domingo será un día muy importante. Hasta el momento, hemos tenido bastante mala suerte, pero la temporada no ha hecho más que empezar. Espero que ganemos pronto, empezando en España”. Con estas palabras de **Sergio Marchionne** empezaban el fin de semana los integrantes de la escudería italiana.

Semejante presión llega al equipo precisamente en una carrera especialmente emotiva para todos sus componentes: este fin de semana marca el 20º aniversario desde la primera victoria de **Michael Schumacher** con Ferrari, que tuvo lugar en Montmeló. “Michael está en nuestros corazones todos los días”, ha admitido a One Magazine **Maurizio Arrivabene**, jefe del equipo Ferrari; “es parte de la historia de Ferrari. Yo estaba aquí aquel día”.

Desde luego, el equipo de Maranello parece desesperado por impresionar. Buena prueba de ello fue que, en la sesión de entrenamientos matinal, los dos Ferrari han marcado la pauta gracias a la colocación del **neumático blando**, con Sebastian Vettel por delante de **Kimi Raikkonen**. Lo habitual es que ningún equipo se atreva con el compuesto más blando llevado a una carrera hasta bien entrada la segunda sesión de libres.

Por la tarde, los monoplazas rojos se mostraron consistentes en las **tandas largas**. Puede que aún les falte un poco de velocidad pura si comparamos sus tiempos de entre 1min 30seg y 1min 31seg, con los 1min 29seg altos de Rosberg. Pero al menos sí parecen más próximos que en las próximas carreras. El mejor tiempo de Raikkonen en los segundos libres ha sido tres segundos más rápido que el de la misma sesión del año pasado. ¿Estábamos ante más lucimiento, ante un equipo **Mercedes** que escondía sus cartas, o ante la realidad? La respuesta, a partir del sábado.

Mientras tanto, para los españoles ha sido un viernes positivo. **Carlos Sainz** se muestra optimista de cara al resto del fin de semana, aunque reconoce que el centro de la parrilla tiene cada vez más inquilinos y que hilar muy fino puede ser la diferencia “entre acabar 6º o 13º”.

Por su parte, **Fernando Alonso** se ha puesto como objetivo la Q3 después de estar en el Top 10 en las dos sesiones del primer día de acción en pista. “Creo que nos queda margen de mejora”, ha advertido a sus rivales.